

ふかまちのまど

第一六一號〇七年一〇月一日
連絡所 深町町内会連合会
六三一三八八二

町内会連合会
会長 秋本賢治

町内会連合会活動報告

会長 秋本賢治
(九月十七日)

健康づくり推進員

深小PTAだより

深町各種団体十月行事予定

今年、福祉部部長をさせていただいています多田恵子です。初めての大役でとまどうことばかりですが、部員の皆様やPTAの皆様、先生方のお力をかりながら、何とかがんばっております。

A black and white line drawing of a two-story house with a gabled roof and a chimney. In front of the house are some simple trees.

◆小学校・幼稚園	栗ひろい	二日
◆如水館中学・高校	如水館インター・シップ	四日
▼中間試験（中・高）	体重測定	九日
▼入試説明会（中・高）	貯金日・集金日	十日
▼竹馬大会	諸雑費集金	十一日
	びよびよハウス	十二日
	英語活動・遠足	十三日
	深小教育研究会	十四日
	ふれあい交流事業	十五日
	「親子で陶芸に挑戦」	十六日
	テーマタイム・英語活動	十七日
	二三日	二八日
	二六日	二九日
	一日	三〇日

▼遠足（高校） 一二一〇一五日
白玉の歯にしみとほる秋の夜
の酒は静かに飲むべかりけ
り・・北原白秋。秋は酒も特に
美味しい季節のようです。酒は
人間社会を円滑にする潤
滑油ともなり、冠婚葬祭
等日常三舌でござりま
す。



等日常生活で欠かせないものの一つです。また、酒は百薬の長（この言葉は、「古代中国（前漢）で、皇帝が酒の専売政策貫徹に下した詔」から出た）とも言われるよう、適度の飲酒は健康にも良いようです。日本画の巨匠・横山大観さんは、酒・庭・

の皆さん、沢山の応援よろしく
お願いします。

深町子どもを守る会

A black and white line drawing of a young child with dark hair, wearing a light-colored t-shirt, shorts, and a hard hat. The child is carrying a backpack and walking towards the right.

子どもを
みんなで守らねしゃい

○午後四時十五分頃 下校します。

○近くで、遠くで、みんなで見守りましょう。

○あいさつ、

声かけをしましょう。

の九月から深小学校で勤めさせていただいている妙見和也です。三年生の担任をさせていただきます。私は、今年の三月に大学を出たばかりの二十三歳です。分らないことばかりで、他の先生方に協力をしてもらいたながら、毎日一生懸命取り組んでいます。

深小学校の子どもたちは、とても活発で、先生方の言うことをよく聞く素直な子どもたちだと感じました。

これから、授業や子どもたちと一緒に遊ぶことを通して、深小の子どもたちの持つ可能性を思い切り伸ばすことができるよう、精一杯取り組んでいきたいと思います。

深小をいつもあたなかく見守り、支えて下さっている地域の方々、保護者の皆様、よろしくお願いします。

An illustration of two students, a boy and a girl, sitting at desks in a classroom. Both are smiling and have their right hands raised, palms facing forward, as if they are answering a question or participating in a class activity.

敬老者記念写真撮影に始まり、お祝いの言葉、来賓祝辞を頂き、来賓紹介、敬老者代表謝辞、引き続き祝宴に入りました。祝宴中の演芸発表では、幼稚園児・小学一、二年生、女性会・舞踊家の踊りがありました。続いて敬老者や町内有志による飛び入りのフラダンス、手品、歌があり、最後に全員の合唱で締めくくりました。

その後、記念品（布団）を敬老代表者に贈呈（敬老者には全員へ配達）し、敬老会を終了しました。

敬老者の皆様、今後もお元気でお過ごし頂くようお祈りしてまます。

町民会館発	八時三五分(ハ)
鳴滝着	九時〇〇分(リ)
鉢ヶ峰着	十一時三〇分(徒步)
昼食	
鉢ヶ峰発	十一時三〇分頃
上組公民館着	十五時三〇分頃
持参物 水筒・弁当	
前回(八坂峠・仏通寺) 参加	
者は十一名でした。▲	

「ふかまちのまど」 ホームページのアドレスは
<http://www.icat.jp/~fuka/top.html>

下組 国安 留子

千川神社責任役員 西本一一三三
お知らせ

実施日 十月十三日（土）

祭り次第

神事	十八時
太鼓踊り	十八時三〇分
(深小高学年)	
神楽奉納	十九時
餅まき	二二時

今年は、神楽保存会の神楽団一行が大和町から奉納にこられますので近所、お隣りおさそい合わせ多数お参り下さいます。お待ちしています。

現在も定期的に同じ仲間が集まり断酒を誓っているといいます。飲酒運転は更に厳罰となります。薬にも猛毒になるのが酒ですが、徳利に入っているのが酒。酒は徳をもたらすはずです。須佐之男命（すさのおのみこと）が酒で八岐大蛇（やまたのおろち）を退治し、根の国（今の山陰地方）に平和をもたらしたという神話もあります。良い心がけ、良い酒で徳を積み、人生を豊かにしたいものです。

留学生の紹介

今日は、ハンガリーから来日したクラウディア
紹介します。

禾4 は ウラウディア ごす。
ハソガリ一人 てす。 円さい ごす。
禾4 今 日本 に 5か月 すんごじます。
ハソガリ語 と 英語 と ポルトガル語
と ドイツ語 を 言話します。
日本 に 来て がら 每週 十二回 を
たたます。



夏一本木のときやつとも糸束白しません。
の十の音につかぬ可通します。

は、予想した大騒ぎとなりました。特に、下流に位置する下組町内会の反応は過敏でありました。いっぽう、この時点では、中組上組町内会は無関心でした。上組町内会では個人の話題にすぎなかつたのです。これらバララの三町内会全員の仕事とみえました。甲論乙駁(こうろんおっぱく)がありさまは、省略しますが詳しきまい事情は二十二章に詳しくましめた。

いたのです。高校にとつては工事の安全を祈念するというのが第一の安全を祈念するというのに、第二には、深が自治組織の転機であります。かえたことを示していったもの全貌を見渡す展望台のようなものであつたのです。

④ 展望台に立つて見ると、目に写つたのは驚異の風景でした。目にそそぐて深集落に変貌の風が押し寄せてくるさまをはつきりと予感させるものでした。

意表をつく話 ところで、事前の始まりは、起工式の三年余りで、ついこの僻地へ高等学校を移設したことでした。た。それで、これが二年二月までのこぎとで時う申ししでした。

会そん
ました。近隣コミニティは
そのままで、前章に
述べたような状況でしたから、同じものを指して用いられ
ました。この町内会のどれも、前章に
深集落全体として公助の受け皿
とはなりませんでした。
⑤自助の町内会、自助についても問題があります。
自助についても問題があります。
この町内会のどれも、前章に
深集落全体として公助の受け皿
とはなりませんでした。
▲

域移で
設立の統括を決断しました。深学園
の事情は、くどいようで
二十六章に詳述しました。

記録したいことば改革と
必要なもののは、公助とい
う三つの助け、「だ」⁽²⁾「互
助」⁽³⁾「自助」⁽⁴⁾です。
公助はお上(かみ)です。
近隣コミュニティの助
け合いで、責任をとる本
題は、歴史作家・童門冬二氏です。
この時期には幸いに深
いましめた。公助の手が差しのべられて
いましたが、公助に正対
する受け皿が無かつたのです。

う改はて自がつた立組、致
革転も現治變なののし、中命
機要在組りか町で別組的
てまに求に織方つ内す。個々に下陷
いつ立さ適はのた会全ひに運営され
たたつれ合致激の全域と運営され
のだててす命しでいうと、三町内会が分
のないいする体制で現在に、深の
ですかまたの体制ですがどうし
へし突た。深は深し上

二十九
異常気象・悪天候で
球技大会中止相次ぐ



社会福祉施設での職場体験学習

チアリーディング日本選手権 如水館中学 第三位 " 高校 第八位



チアリーディング日本選手権
如水館中学 第三位
” 高校 第八位

ことは、お年寄りのようにならんと樂か
えられても、それが全員の人の名前を覚
え前もほんとうです。しかし、やべれるよ
うにならんとしたし、今後も教えても、
まいから、とにかくたつたことです。
いい生活の中では、いつまでも、こんなふ
うなことは、楽しいのです。

この夏、異常な暑さの中を頑張つて練習に励んできた、子ども達でしたが、異常気象・悪天候にはいかんともしがたく、実力を十分に発揮できないままシーズンが過ぎようとしています。女子キックベースボールチームは、今年から発足した、市内小学校十数チーム参加のリーグ戦が、今月から来月にかけて行なわれます。男子ソフトボールチームでは、九月末で六年生が抜け、いよいよ五年生以下の新チームによる初の大会である、紅葉杯大会が今月二十八日に予定されています。スポーツの秋ぜひとも練習の成果を発揮してもらいたいものです。

今後とも町内の皆様の暖かい声援をお願い致します。▲▲

彼岸を過ぎても、大池沿いの
温度計は36℃を示し、本当に
九月の終わり? 未だ八月なので
は? と勘違いしてしまった。ような
暑さが続いています。

去る八月十八日の防犯組合球
技大会では、熱中症で具合の悪
くなる子供(大人も)が続出し、
救急車が何度もやつて来て、つい
には大会中止という悪条件の
中で健闘しましたが、男子ソフト
ボール・女子キックベースボール
チームとも初戦敗退でした。
まことに九月十六日の三原市子

ほくは最初すごく不安で本当にやつていいのか心配でした。みんなさんがわかりやすく指導してくださるのでごく安心して仕事ができました。

社会福祉施設での職場体験学習



職たはいとる 仕まけのに話す多年 うやことの頂
役場い将きをの私事せでよ難を。少を利だらすとは、いたこの相手で話しを否定せずに話すと
立体と来た生でにだてなうし続そのと用ど感てのこで、最初の日に、
て験考「いか、もと差くなかけれ話のじいがこと番でです。最初の日に、
でえ福とし今思し、場つるをのい方にじましめたが、本当にそ
い学て祉思て回祖い上お所たと否くいる々は、
きんい関い父まげ年でい定いから、もう大分お
とだる係ます樂教と祖母。老とは、がありま
こののす。くて頂がものた大人は、樂しきな
とで仕。事ま過い家に方だ動亦非常くム
と思、今にた、大回就いのき私てこい大きな
と、